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Agora você é filho de Deus

A primeira visita a um novo médico requer muita papelada. Eles precisam
descobrir seu histórico de saúde e de sua família, para ver quais complicações
estão em sua linhagem. Sempre começa com a mesma coisa e pequenos
quadrados para verificar se eles se aplicam a você ou sua família.

Nome: Alan Taylor

Alguém na sua família já teve:

Câncer

Diabetes

Ataque cardíaco

Você fuma?

Você usa drogas?

Alguns médicos podem até perguntar sobre depressão e pensamentos suicidas.

Infelizmente para a família Taylor, muitos dos itens ficam marcados quando
devolvemos a folha à enfermeira.

Os médicos sabem que muitas enfermidades são transmitidas através da nossa
genética natural. Da mesma forma que você tem os olhos do seu pai e o cabelo
da sua mãe, os lábios do seu pai e os quadris da sua mãe, você também pode ter
herdado outras características. O médico entende que nossas famílias realmente
se parecem em muitos aspectos ao natural, e é difícil fugir do nosso DNA. Isso, é
claro, segundo a compreensão do mundo. Obrigado, Senhor, que não somos
mais deste mundo, mas somos agora de outro mundo.

Muitos cristãos amam o Senhor, mas falta a parte mais crucial da salvação: que
você realmente nasceu de novo. Você nasceu primeiro da família desta terra, da
linhagem de Adão. No meu nascimento natural, eu vim da família Taylor, de uma
raça humana com todas as suas imperfeições. Eu amo e adoro a minha família,
eu os aprecio por tantas coisas boas, mas algo sobrenatural aconteceu comigo,
no momento em que aceitei a Cristo. A pessoa que eu era morreu naquele dia e
eu ressuscitei da morte para a vida. Eu nasci de novo, mas desta vez numa
família espiritual, tendo Deus como meu Pai. Esta não é apenas uma boa ideia.
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Esta é a verdade: agora sou de uma família diferente.

Está escrito em Romanos 6:3-6: "Ou não sabeis que todos quantos fomos
batizados em Cristo Jesus fomos batizados na sua morte? Portanto, fomos
sepultados com ele pelo batismo na morte, para que, assim como Cristo
ressuscitou dentre os mortos pela glória do Pai, assim também andemos
nós em novidade de vida; porque, se fomos unidos na semelhança da sua
morte, certamente também o seremos na semelhança da sua ressurreição,
sabendo disso, que o nosso velho homem foi crucificado com ele, para que
o corpo do pecado seja desfeito, para que não sejamos mais escravos do
pecado”.

Isso significa que Jesus veio ao seu lugar de morte e escuridão e então foi
ressuscitado daquele lugar para a vida e a luz, o que permitiu que você na
salvação O seguisse para aquele mesmo lugar. A escritura também nos diz que
fomos feitos para nos sentarmos juntos nos lugares celestiais em Cristo Jesus.
(Efésios 2:6). Jesus abriu um caminho para que o Seu Pai se tornasse nosso Pai,
e agora somos nascidos na família de Deus.

Alguns crentes agem como se fossem membros da salvação, e agora fazem
parte do clube do Céu, ao invés do clube do inferno. É difícil encontrar fé para a
vitória se esta é a sua compreensão do cristianismo. Já ouvi pessoas dizerem
coisas como: "Sou apenas um pecador salvo pela Graça" ou "Somos todos filhos
de Deus". Essas declarações vêm de uma falta de conhecimento do que
realmente aconteceu na sua salvação. Você passou de uma família de trevas
para uma família de luz, e agora você não é mais um pecador, mas um filho de
Deus. Deus não somente o aceitou, mas Ele também lhe deu à luz, pela fé na
vitória que Jesus pavimentou pelo Seu precioso sangue derramado.

Muitos cristãos, inclusive eu, amaram a Deus de todo o coração, mas não
compreenderam o seu direito de primogenitura. Eu, como muitos, tinha uma
indignidade em mim, quando se tratava de fé, e por causa disso, eu procurava
maneiras de me tornar digno de receber. Eu sabia que Seu amor, cura e provisão
eram o Seu desejo para mim, mas achava que precisava me qualificar por meio
das minhas boas obras. Eu sempre fui indigno aos meus próprios olhos até que
Deus abriu os meus olhos, para o que realmente aconteceu no meu novo
nascimento.

Essa compreensão da salvação é o fundamento de toda fé para a nossa vitória.
Eu tenho o direito de acreditar na cura, porque sou filho de Deus e não por causa
de qualquer coisa que eu possa fazer. Eu tenho o direito de acreditar em meu Pai
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para provisão, porque sou Seu filho e não por causa de qualquer coisa que eu
faça. Se eu tentar ganhá-lo por minhas boas obras, isso prova que eu realmente
não entendo o meu novo nascimento. Temos um ditado que amamos: "se não é
família, não é Deus". Você tem um Pai que lhe deu à luz e lhe deu uma nova
natureza de justiça, e essa é a razão pela qual você tem o direito de crer em
Suas promessas.

Se eu tiver que preencher um daqueles questionários médicos novamente, eu
poderia escrever a verdade. Nome de família: Filho de Deus!!!! Alguém em sua
família teve a seguinte doença ou luta emocional... Não!!! Jesus tornou possível
que o Seu Pai se tornasse seu Pai, e agora você tem a Sua natureza em você.

Portanto, seja bem-vindo à família de Deus!

Seu amigo,

                                             Alan Taylor
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